

## 《年末、繁忙期 の事故防止》

- ・「急ぎ・あせり」の気持ちをおさえ…
- ・安全に運行できるスピードで！ 安全が最優先！
- ・「運転」も、「作業」も、「手抜き」をせずに、基本ルールを守りましょう
- ・「飲酒運転」の根絶

- 急ぎ・あせりは事故のもと
- 「一時停止」は、確実に
- 周囲の安全確認
- 確実な荷締め

## 《スリップ事故に注意》

路面凍結 スピードダウンと車間距離  
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

### 「信号待ちで追突された」 酒気帯び運転で45歳男を逮捕 札幌

「一瞬の判断が、一生の後悔に！ 飲酒運転は絶対にダメ！」  
「飲酒運転は命を奪う あなたの未来を守るために、絶対にしない」

2025/12/22(月) 4:56

21日午後8時25分ごろ、札幌市白石区菊水元町の道路で酒気を帯びた状態で車を運転した疑いで、45歳の男が逮捕されました。警察によりますと、同日の午後8時半ごろに「信号待ちをしていたら追突された」と警察に通報があり、警察官が車を追突させた男の呼気を調べたところ、基準値以上のアルコールが検知されたということです。この事故だけが人はいないということです。調べに対し男は容疑を認めています。

### 国道のトンネル付近 大型トラック2台が正面衝突

現場通行止め

- ◇目がかゆいは、眠気のサイン 運転時の休憩は、2時間ごとに◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2025/12/22(月) 8:06

22日午前5時半ごろ、岡山県の国道のトンネル付近で、大型トラック2台が絡む事故があったということです。午前6時13分から現場では上下とも通行止めが行われているということです。

### 午前7時 信号のない横断歩道 横断中の高齢女性 軽自動車にはねられ、転倒 下顎や鼻の骨折る重傷

軽自動車運転の会社員の男性を現行犯逮捕

- ◇信号のない横断歩道、渡って来るかもしれない、「かもしれない運転」で、事故防止◇

◇信号のない横断歩道、「歩行者優先」◇

- ◇信号のない横断歩道に…人が待ってたら、必ず止まります◇

2025/12/22(月) 6:31

20日午前7時5分ごろ、沖縄県の国道で軽自動車を運転中、信号のない横断歩道を渡っていた高齢女性（87）をはねて転倒させ、下顎や鼻の骨などを折る重傷を負わせた疑いで、会社員の男性（35）が現行犯逮捕されました。容疑を認めているという。女性は意識不明の状態で病院に搬送されましたが、その後、意識が回復したという。現場は片側1車線の直線道路。